

# hari ini

## Akil Bendahara PKS: Butuh Sosok Pemimpin Berpengalaman, Bukan Bentuk Polesan

Asridal - [BARRU.HARIINI.CO.ID](http://BARRU.HARIINI.CO.ID)

Oct 26, 2024 - 21:32



BARRU – Kampanye tatap muka nomor urut 3 Andi Ina – Abustan pasangan calon bupati dan wakil bupati mendapatkan antusiasme masyarakat, di Kelurahan Takkalasi, kecamatan Balusu, kabupaten Barru, sabtu (26/10/2024).

Drs. H. MUHAMMAD AKIL, M.Pd. dari anggota DPRD Barru, salah satu tokoh

masyarakat yang hadir, memberikan seruan kepada warga untuk memperhatikan rekam jejak para calon pemimpin. Lihat siapa yang maju jadi calon bupati kita dan pilihlah yang punya pengalaman, yang punya sifat yang baik serta berpendidikan tinggi. Saya juga menekankan pengalaman Dr. Ir. Abustan yang pernah menjabat sebagai Sekretaris Daerah dan Andi Ina Kartika Sari yang berpengalaman sebagai Ketua DPRD Provinsi.

Dalam orasi Calon Bupati Barru nomor urut 3, Andi Ina Kartika Sari menyampaikan, komitmennya untuk mengembalikan Bantuan Operasional Sekolah Daerah (BOSDA), program yang digagas Dr. Ir. Abustan Bintang saat menjabat sebagai Kepala Dinas Pendidikan. Pilihlah pemimpin yang memiliki pengalaman dan peduli akan pendidikan, kami berkomitmen menciptakan lapangan kerja bagi masyarakat Barru, serta mewujudkan tiga pilar visi misi kami, untuk kesejahteraan bersama.

Program unggulan mereka mencakup subsidi UKT bagi mahasiswa S1, S2, dan S3, untuk mencegah mahasiswa dari keluarga Barru berhenti kuliah karena kendala biaya. Di sektor kesehatan, pasangan ini berjanji meningkatkan layanan rumah sakit dengan memenuhi kuota dokter melalui beasiswa pendidikan dokter umum. Tak hanya itu, mereka juga berkomitmen melanjutkan program insentif secara adil dan berkelanjutan bagi pegawai syara dan guru mengaji, demi mendukung kesejahteraan masyarakat.

Masyarakat Kelurahan Takkalasi menyambut kampanye ini, dengan antusias dan memberikan apresiasi atas komitmen pasangan calon yang mengutamakan pendidikan, kesehatan dan lapangan kerja bagi warga Barru.